

PlantaDoce.

Público

Andalucía invierte cuatro millones de euros en el centro de salud onubense de Isla Chica

Esta inversión se enmarca en la inyección de 111,8 millones de euros que el Ejecutivo andaluz ha previsto para la provincia de Huelva en 2021.

Plantadoce
29 jul 2021 - 11:16



Andalucía refuerza su sistema de salud en Huelva. El Ejecutivo regional **ha invertido cuatro millones de euros en el nuevo centro de salud de Isla Chica (Huelva)**. La inversión se enmarca en la inyección de 111,8 millones de euros que el Ejecutivo andaluz ha previsto para esta provincia en 2021.

Este nuevo centro, que abre pasado mañana sus puertas para 18.000 vecinos, cuenta con 2.566 metros cuadrados, entre los que albergará un servicio de urgencias, veinte consultas de familia, cinco consultas de pediatría y sala de lactancia, una consulta y sala para cirugía menor y también dispondrá de un gabinete de odontología.

El proyecto del centro de salud de Isla Chica llevaba redactado desde 2016, aunque no comenzaron las obras hasta julio de 2018. Además, **el proyecto se rehizo por problemas con el suministro de agua y la red de saneamiento**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/andalucia-invierte-cuatro-millones-de-euros-en-el-centro-de-salud-onubense-de-isa-chica>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

, según ha informado la Junta de Andalucía en un comunicado.

Andalucía aumenta, además, un 5% su oferta de formación de Especialistas Internos Residentes (EIR)

Juanma Moreno, presidente de la Junta, ha explicado que el centro “lo que representa, con otras obras de reforma y ampliación acometidas, es una importante mejora de la red de instalaciones de Atención Primaria”. En los últimos dos años y medio, se han inaugurado cinco centros de salud en la provincia onubense.

Esta misma semana, el Ejecutivo andaluz anunció que **incrementará el número de profesionales sanitarios**. El Gobierno de la Junta de Andalucía aumenta un 5% su oferta de formación de Especialistas Internos Residentes (EIR) en la convocatoria 2021/2022, con un total de 1.669 plazas, 82 más que el año anterior.